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この課題に関わるSDGs番号

11番 住み続けられるまちづくりを



〈このテーマを選んだ理由〉

・長野県では過疎化が進んでいるので、少子高齢化や　人

口減少の対策を知りたいと思ったから。

・都市部と比べ、公共交通の本数が少ないから。



グラフ１　

長野県の人口推移

➡人口が大幅に減少している

グラフ２　

65歳以上人口比率の推移と将来予測

➡世界や全国よりも高齢者の割合が多い

グラフ1

グラフ２

現状



課題

・過疎化、少子高齢化の進行。

・公共交通の利便性の低下。

・働き口が減少する。



提案

人口減少を軽減するために、住みやすいまちづくりをする！

➡公共交通の本数を増やしてもらう。

長野県の魅力を伝える！

➡自然を大切にし、webサイトなどで発信する。



◯まとめ

私たちができることは少ないけど、今の現状を知ってその課題につい
て考えることが大切だと思います。住み続けられるまちにするためにひ
とりひとりなにができるか考えてみてください！

〈感想〉

現状を知り、課題が出てきたので、自分ができるとこをしっかりしたい
です。


